



～国東小だより～ ひがしっ子

第9号

令和7年1月8日



2025年が始まりました。本年もよろしくお願いいたします。冬休み明けという節目に、自分の目標を立て、具体的にどうすればその目標が達成できるのかを考えるよい機会としてほしいと思います。国分寺東小の子どもたちにとって、今年も素晴らしい年になることを願います。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き御支援をよろしくお願いいたします。

12月の活動から

☆生活科おもちゃまつり 2年生

生活科の学習で、動くおもちゃを作り、1年生を招待しておもちゃまつりを開催しました。1年生の手を取ってやり方を教えるなど、優しいお兄さん、お姉さんとして接していました。



☆社会科見学:石橋消防署・下野警察署 3年生

石橋消防署やしもつけ警察署を見学して、初めて知ったことがたくさんあった子どもたち。消防署では消防士さんが着る消防服を着せていただきました。ずっしりと重さを感じ、命を守る仕事の大変さにも気付くことができました。

☆食育の取組 5年生

国分寺学校給食センターの栄養教諭が来校し、各学年1時間ずつ食育の授業を毎年行っています。5年生がバイキングを通して、バランスの良い食事の摂り方について学びました。



☆思春期講座 6年生



市子ども家庭センターの保健師、助産師が来校し、思春期講座「いのちの誕生」を実施しました。生命の大切さや思春期の心と身体について講話をいただきました。その後、胎児人形を見たり、新生児人形を抱っこしたりしました。子どもたちは、新生児人形を抱っこしながら、命の重さを感じていました。

☆がんばっています

★縦割り班での長縄練習

12月には、1年生と6年生で、秘密の長縄特訓を行っていました。6年生が跳ぶタイミングを教えたり、一緒に跳んだりしていました。1年生は6年生のお兄さん、お姉さんと一緒に時間を過ごすことがとても嬉しく、一生懸命練習していました。12月から全学年で跳ぶ練習がスタートし、校庭に数を数える声が響きます。



★有志によるキンボール練習スタート

2月に行われる市キンボール大会に向けて、本校では5・6年生の有志を募り、5チームがエントリーしました。自分から参加したいと思う児童が多く、素晴らしいことだと思います。4年生も練習を見に来ており、キンボールの楽しさが本校児童にじわじわと広がっています。



☆英語でコミュニケーションデイ☆

12/12(木)に「英語でコミュニケーションデイ」を実施しました。



市内のALTの先生方8名に来校していただき、様々な活動を通して英語を学びました。2年生は各教室でクイズやゲームなどを行いました。4年生はチャットタイムで交流後、各ALTの出身国の体験ブースへ行き、異文化体験をしました。6年生は学習した内容のスピーチを行うなど、それぞれの学年で、積極的にALTと関わる姿が見られました。もっと英語を使えるようになりたいと感じた児童がたくさんおり、英語学習への意欲が高まりました。



学校歯科医 五月女 康 様

本校の学校歯科医である、五月女 康先生が、栃木県連合学校保健会より、学校医として、多年にわたる学校保健の普及発展への貢献が認められ、表彰を受けられました。長きにわたり、お世話になりありがとうございます。引き続きよろしく願いいたします。



ほがらか文庫 様



下野市社会福祉協議会より、多年にわたる本校への読みきかせに対して、社会福祉事業への協力として、その功績を認められ、表彰状をいただきました。本年度ほがらか文庫代表の方と記念の1枚を撮りました。

12月の読みきかせの日は、クリスマスやお正月など、季節を感じる読みきかせをしてくださいました。子ども達が楽しめる本、ためになる本を学年ごとに考えて選書してくださっています。

児童に賞状を伝達しました

12月の冬休み前集会(リモート)で、賞状を伝達しました。夏休みに国語や図工に関する応募、理科研究、他たくさんのコンクールに出品しました。また、市陸上大会や、県チャレンジランキングなどでも結果を残し、多くの賞状が学校に届きました。

代表の児童に賞状を渡しました。おめでとうございます。



ハートフルコーナー～校長室の窓から～

冬休み前の全校集会で、日本ならではの慣習について子どもたちに話をしました。年末年始は、除夜の鐘や初詣、おせち料理など、人が幸せに生きていくために昔から続けられていることがたくさんありました。

私事ですが、秋頃、1泊2日のドイツからのホームステイを受け入れ、日本の良さを再認識する機会となりました。6年生が英語でコミュニケーションデイの際、ALTへ「日本の良さ」についてスピーチをしていたことを思い出しました。世界に触れることで日本のことをより知るきっかけになるのですね。冬休み明け、「日本の風習」や「日本のよさ」など、子どもたちが気付いたことを書いてもらい、校長室前の廊下に「日本コーナー」を設置して、掲示する予定です。日本の良さを知ることで、さらに世界に目を向けてほしいと思っています。

※ 本校のホームページに、学校だよりのカラー版を掲載しています。右のQRコードから

ご覧いただけます。または、「下野市けやきネット」トップページ[<http://www.school.shimotsuke.ed.jp>]

「国分寺東小学校」を選択してご覧ください。

